

# Piden a integrantes de PAN que resuelvan diferencias

Los dirigentes estatales de PRI y PAN, coincidieron que las pugnas afectan a la sociedad queretana

Ángeles Ocampo

Los dirigentes estatales de los partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática coinciden en que las pugnas dentro del PAN afectan a la sociedad y exhortaron a los integrantes de éste partido para que resuelvan sus diferencias al interior, en favor de la ciudadanía.

"Hemos venido observando que dentro del Partido Acción Nacional hay una pugna muy fuerte por el poder, vemos que están varios grupos enfrentados muy fuertemente; entonces, nosotros solo observamos, pero lo que nos interesa es que el Partido Acción Nacional los resuelvan internamente", manifestó Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD.

**“Lastiman a la sociedad, siguen escandalizando y esto aleja a la población de la política; creo que debemos exhortarlos, a que reconsideren y respeten la investidura que representan”**

**Jesús Rodríguez**  
Dirigente estatal del PRI



**“Hemos venido observando que dentro del PAN hay una pugna muy fuerte por el poder, vemos que están varios grupos enfrentados muy fuertemente”**

**Pablo González**  
Dirigente del PRD



Por su parte, Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal del PRI, manifestó que es muy lamentable que en una sesión y en la tribuna más grande del Estado como lo es el Congreso, los diputados del PAN hayan aprovechado para dirimir sus diferencias personales o internas del partido y dijo que esto aleja a los ciudadanos de la política.

"Lastiman a toda la sociedad, siguen escandalizando y esto aleja a la población de la política; yo creo que nadie gana con eso, creo que debemos conminarlos, exhortarlos, invitarlos a que reconsideren y respeten la investidura que en este momento ellos están representando y que conduzcan sus trabajos con civilidad con respeto y madurez", señaló Rodríguez Hernández.

Indicó que los hechos son lamentables, porque ha quedado constancia en el diario de los debates, de las sesiones del Pleno en el Congreso, una serie de impropiedades, ofensas y amenazas, que se comunicaron los diputados y dejan mucho que desear porque, dijo, no es lo que desea la población.

Esto con respecto a las acciones presentadas en el pleno del Congreso local, en donde diputados del PAN exhibieron sus diferencias en la tribuna, al elegir al presidente de la Comisión Permanente de la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario del 2006.

"Lo que preocupa ya a los actores políticos externos y a la

sociedad, es que muchas veces estas pugnas muy fuertes que tiene Acción Nacional inciden en la sociedad, porque son quienes tienen el Gobierno del Estado y muchas veces nos vemos afectados en sus pugnas internas", manifestó González Loyola.

Señaló que tiene que haber una lección hacia el interior del PAN, y que entre sus inte-

grantes hagan ejercicios de tolerancia y diálogo, ya que si no los hacen entre ellos, aseguró, menos los van a hacer con la ciudadanía y con los demás partidos políticos, y manifestó que es esta situación de 'poder' e 'intolerancia' la preocupa a la ciudadanía porque se refleja en actos de Gobierno intolerantes.

## Rechaza diputado pleito de panistas

Ángeles Ocampo

El diputado local panista Arturo Maximiliano García Pérez rechazó la existencia de grupos antagonicos al interior de la fracción legislativa de Acción Nacional que peleen por el control de la misma.

"Es una opinión personal del diputado (Jesús Arredondo), pero creo que no hay una ruptura en la fracción".

En la última sesión de Pleno del Congreso local, se eligió a la panista Sandra Ugalde para presidir la Mesa Directiva de la Comisión Permanente. Al final de la votación, los diputados panistas Jesús Arre-

dondo y Rubén Salas subieron a la tribuna desde donde acusaron a integrantes de la fracción del PAN de hacer negociaciones en los 'oscurito'.

"Estoy en contra de hacer acuerdos por debajo de la mesa como algunos los han venido haciendo", acusó el diputado panista Jesús Arredondo desde la tribuna el martes pasado.

Ayer, el diputado Maximiliano García Pérez, en entrevista dijo no sentirse aludido con la declaración.

"Mis intereses son estrictamente la actividad legislativa en beneficio de los queretanos; no sé ni me consta, no puedo afirmarlo o negarlo".

AM / 30 DIC 05/2

AM / 30 DIC 05 / 1

## Va PAN por 11 cargos

Angeles Ocampo

Alfredo Arévalo Morales, dirigente del Comité Ejecutivo Municipal del Partido Acción Nacional (PAN) indicó que son 11 cargos de elección popular que le corresponden al municipio de Querétaro. Los militantes que pretendan contender para las seis diputaciones locales pagarán un curso de mil 500 pesos.

"Los cargos que corresponden a la delegación municipal son dos senadores, seis diputados locales, un Presidente Municipal y dos diputaciones federales que corresponden al III y IV distrito federal".

Informó que ayer salió publicada la convocatoria para la inscripción de precandidatos a diputados federales y será hasta el 12 de enero que salga la convocatoria para los candidatos a diputados locales; mientras que la convención de estos será hasta después de 30 días de emitida la convocatoria.

"Los militantes que pretendan contender para precandidatos a diputados locales tendrán que asistir a un curso de preparación y hacer su examen de aprobación y poder contender en la elección interna; el curso tendrá un costo de mil 500 pesos por militante, junto con la evaluación", indicó el dirigente municipal del PAN.

Arévalo Morales señaló que la convocatoria para precandidatos a diputados locales se emitirá el 12 de enero y que dentro de los desafíos para el 2006 especialmente les interesa el III distrito del Municipio.

"Para el 2006 ganar, sacar adelante todo lo que falta de los procesos internos y salir adelante con nuestros triunfos para la contienda constitucional, especialmente nos enfocaremos en el distrito III que comprende la zona noroeste del Municipio y el que actualmente representa el diputado Ángel Rojas". Expresó que durante su gestión al frente del Comité Municipal uno de los logros más importantes fue la convención para elegir candidato a Presidente Municipal y que quedan pendientes precisar todas las candidaturas para poder rendir su informe ante el Comité Ejecutivo Estatal.

"Nos ha ido bastante bien sacamos adelante una convención municipal para elegir al candidato a la Presidencia Municipal, fue una convención ejemplar, la más grande que ha habido en la historia panista de Querétaro y hubo un ejemplo de civilidad de los militantes", finalizó.

AM/300cos/2

## Proponen incentivos a electores

Angeles Ocampo

El diputado panista Rafael Montoya presentó a la Legislatura local una iniciativa de Ley que busca incentivar el voto de los queretanos, mediante un descuento equivalente a un salario mínimo en cualquier multa que se le aplique.

"Estaríamos a la vanguardia a nivel nacional, porque a diferencia de Estados Unidos donde los ciudadanos sufren una multa sino votan, aquí sería un incentivo. Quien vote, durante los tres años tendría en multas y recargos, independientemente de que existan descuentos, un salario mínimo de descuento",

aseguró Montoya Becerra.

En la última sesión de pleno del Congreso local, el pasado martes, el diputado panista presentó la iniciativa de Ley que adiciona un último párrafo al artículo 89 del Código Fiscal del Estado y un último párrafo al artículo 146 de la Ley de Hacienda de los municipios del Estado de Querétaro.

De aprobarse la iniciativa de Ley, antes del mes de junio del 2006, que fue turnada a la Comisión de Planeación y Presupuesto, que el mismo presidente, todos los ciudadanos que voten en las próximas elecciones recibirán un descuento en cualquier multa que se les aplique, siempre y cuando comprueben, con su credencial de elector, haber votado.

"Por ejemplo, si eres multado en Tránsito, llegas con tu credencial de elector y votaste, tendrás, a parte de todos descuentos que existen, un salario más de descuento", explicó.

Montoya Becerra señaló que la Ley aplicaría en cualquier multa estatal o municipal, pudiera ser predial o cualquier otra. Precisó que aplicaría en todo lo que esté a nombre del multado.

"Está muy tentativo para que el ciudadano vaya a votar. Si tanto nos cuesta la credencial de elector y el voto de un ciudadano, pues que realmente lo ejerza".

En los considerandos de la iniciativa, propone que los ciudadanos que ejerzan su derecho de votar en las elecciones estatales tengan un incentivo fiscal al momento de pagar cualquier multa ya sea estatal o municipal, descontándoles un salario mínimo vigente en la zona económica que se encuentre del monto total.

"Lo único que tratamos aquí, en el fondo, es de si tiene un descuento, lo de vender bebidas (alcohólicas) o lo que sea, esto será para en todo lo general, tenga un descuento más de un salario mínimo por votar. Si nos cuesta tanto que se ejerza el voto, realmente creo que va en beneficio de la sociedad y de la democracia que tanto hablamos".

AM/300cos/11

DEL 13 AL 15 DE ENERO los panistas recibirán el curso

# Darán preparación a precandidatos del PAN



Alfredo Arevalo, delegado del Comité Municipal del Partido Acción Nacional.

**E**l delegado del Comité Municipal del Partido Acción Nacional, Alfredo Arevalo, afirmó que el 12 de febrero será la convocatoria para los cursos que impartirá el PAN a todos los aspirantes al cargo de diputado local, en donde se espera el registro de 60 participantes.

El panista explicó que el curso se llevará a cabo del 13 al 15 de enero del 2006, mismo que será impartido por personal del Comité Nacional y Estatal del blanquiazul, además de que di-

**En el mes de enero, los aspirantes a diputaciones locales por el PAN recibirán una capacitación de su partido**

cho curso tendrá un costo de mil 500 pesos para cada aspirante.

"Vienen elementos del Comité Ejecutivo Nacional a impartir los cursos, y personas del Comité Estatal también, son turnos de 8 horas y tres días".

En este sentido, Alfredo Arevalo señaló que son 6 distritos locales los que estarán en disputa, mismos que abarcan la entidad.

El panista comentó que la convención para la elección de diputados locales por el PAN, será por el 12 de enero del 2006; ya que tiene que ser 30 días después de la convocatoria.

Finalmente el delegado municipal del blanquiazul, comentó que el total de lo recaudado será canalizado a las contiendas electorales que se realizarán en el 2006.

C/30 DIC 05 15

## Padierna no conoce al PRD de Querétaro

**El dirigente del partido del Sol Azteca en la entidad, aseguró que la Diputada Federal no sabe de la presencia de su partido entre los queretanos**

**GUADALUPE ROJAS**

Después de que la diputada federal del PRD, Dolores Padierna, durante su visita a Querétaro declaró que su partido no tiene presencia en la entidad, el dirigente del Comité Estatal del Sol Azteca, Pablo González Loyola, dijo no coincidir con las declaraciones de Dolores Padierna.

"No, definitivamente que no coincidimos, confío en que no conoce el PRD en Querétaro, es una fuerza política y existe, se va reposicionando".

En este sentido, González Loyola dijo que Dolores Padierna no ha tenido relación con su partido en Querétaro.

"No la conozco, seguramente no ha tenido mucha relación con el partido en Querétaro, estamos en la mejor disposición de establecer y oficialmente no he recibido ninguna comunicación con ella".

Asimismo, el dirigente estatal del PRD aseguró que no asumió ninguna reunión con Dolores Padierna en su visita.

C/30 DIC 05/3

## Proponen impulsar voto mediante la educación

**Angeles Ocampo**

El líder estatal del Partido Revolucionario Institucional, manifestó que incentivar el voto ciudadano con el descuento en multas que propone el diputado panista Rafael Montoya, no son las formas. Jesús Rodríguez propone impulsarlo con formar conciencia cívica en conjunto con las autoridades y en el área educativa.

"No deben de ser este tipo de mecanismos los que convencen a la población de acudir a los procesos electorales, debiera ser un buen Gobierno y una buena propuesta de los partidos políticos, bajos salarios, una forma de conducir un Gobierno de austeridad

y que racionalmente se invierta más en el gasto social".

En la última sesión de Pleno del Congreso local efectuada el pasado martes, el diputado Rafael Montoya presentó una iniciativa de Ley con la que se podrían hacer descuentos de un salario mínimo en el pago de cualquier multa municipal o estatal, siempre y cuando presente su credencial de elector que compruebe que votó en las elecciones; esto con la finalidad de promover el voto de la ciudadanía.

"No conozco los motivos ni la estructura de esta iniciativa, pero lo que debemos hacer en su conjunto, principalmente las autoridades

y desde el área educativa, es ir formando conciencia cívica en toda la población, principalmente en las nuevas generaciones y a los que estamos en edad de cumplir con los derechos políticos", manifestó el líder estatal del PRI.

Rodríguez Hernández señaló que la autoridad y los partidos políticos deben incentivar el voto de la ciudadanía con su función, acciones y con el cumplimiento de su responsabilidad, no escandalizando. Reiteró que presentando buenas propuestas y ofertas es la forma de lograr que la población por sí misma se convenga de la importancia que se tiene de participar en los procesos electorales.

2/30 DIC 05 / AM

# Dañan diputados imagen del PAN

Rafael Puga Tovar, líder de los panistas en el estado, declaró que los legisladores de su partido dan mala imagen con sus acciones en el Congreso

GUADALUPE ROJAS

El dirigente del Comité Estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, expresó que la diferencia de opiniones que se dio entre la bancada de su partido en la LIV legislatura local, para elegir al Presidente de la Mesa Directiva, afecta la imagen del partido ya que deja ver un divisionismo que asegura, no existe.

En la pasada sesión del Congreso realizada el martes, hubo una diferencia de opiniones para la elección del nuevo Presidente de la Mesa Directiva del Congreso, (turno del PAN), resultando electa por la mayoría de oposición la diputada Sandra Ugalde Basaldua, cuando debió haber sido una decisión de los panistas.

- ¿Este tipo de situaciones no afecta la imagen del PAN?

- "Sí, sí la afecta; no creo que mucho y por eso hay que ponerle solución para no dar la imagen de una división que en realidad no existe, o esta división se da en temas sin importancia".

En este sentido, Puga Tovar dijo que llamaría a los doce diputados panistas para saber lo ocurrido en dicha sesión, situación que el dirigente estatal aseguró será revisada durante la primera quincena de enero del 2006, para que este tipo de situaciones no se repitan en un futuro, aunque expresó que a su parecer, es "intranscendente; sin embargo sí conviene revisarlo".

"No se busca tener una actitud en carácter de sanción, más bien una actitud en términos de encontrar mecanismos para que situaciones como ésta no se repitan, aquí no se trata de castigar, sino ver hacia el futuro", resaltó el líder de los panistas en el estado.

## Responden legisladores, es la percepción de Puga

Ante las declaraciones de Puga Tovar, algunos diputados del PAN opinaron que para nada se daña la imagen del partido, y que la opinión

de su líder estatal es muy respetable; por su parte Apolinar Casillas asegura que ya rindió su informe de manera verbal.



"Nada más sería esperar pues para todo hay una explicación, lo que pasó es que no coincidimos para las reuniones previas. Con respecto a la imagen del partido, no creo que sea de esa manera, yo creo que aquí ha sido falta de comunicación, más que divisionismos, eso es lo que ha faltado".

**SANDRA UGALDE BASALDUA**  
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA



"No quiero hablar de eso, creo que eso se debe de tratar al interior del partido. El informe fue de manera verbal el día de ayer (miércoles) por la tarde platicamos con él, y él está enterado por parte de la coordinación del grupo cómo fueron las cosas, desde luego él hablará con varios, con la mayoría de todos o con todos, o con quien él decida para mejor enterarse".

**APOLINAR CASILLAS GUTIÉRREZ**  
COORDINADOR DE LA FRACCIÓN DEL PAN EN EL CONGRESO



"A mí no me parece que haya habido un pleito el día de la sesión, no tengo ningún comentario al respecto, es la opinión del presidente del partido y es muy respetable".

**ARTURO MAXIMILIANO GARCÍA PÉREZ**  
DIPUTADO LOCAL DEL PAN

C/ 30 DIC 05 11

AMALIA GARCÍA Y LÁZARO CÁRDENAS estarán en la entidad en enero

# VISITARÁN QUERÉTARO gobernadores del PRD

Los dos mandatarios asistirán al foro "Por un Proyecto de Nación. ¿A Dónde va la República?"

GUADALUPE ROJAS

Visitarán Querétaro dos gobernadores perredistas, Amalia García de Zacatecas y Lázaro Cárdenas Batel de Michoacán, quienes participarán en el foro "Por un Proyecto de Nación, ¿A Dónde va la República?", que está organizado para la primera quincena del mes de enero, informó el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola.

"Se están dirigiendo a representantes de diversos grupos sociales, civiles y privados, el foro que tuvimos el 2 de diciembre fue un foro con este tipo de representantes, y tuvo un gran impacto con ellos, les pareció mucho escuchar las exposiciones de los ponentes".

**PABLO GONZÁLEZ LOYOLA**  
PDTE. PRD EN QUERÉTARO

"Esperemos su visita en un marco institucional con la dirección de la ciudadanía", aseguró el líder de los perredistas al dar la noticia de la visita de estos dos gobernadores de estados cercanos a Querétaro.

Aún no se define la fecha, pero González Loyola prevé que esta visita se lleve a cabo entre los días 15 o 18 de enero. Este foro, dijo, no sólo es para los militantes del Partido de la Revolución Democrática, sino que será abierto.

"Se están dirigiendo a representantes de diversos grupos sociales, civiles y privados, el foro que tuvimos el 2 de diciembre fue un foro con este tipo de representantes, y tuvo un gran impacto con ellos, les pareció mucho escuchar las exposiciones de los ponentes".

El dirigente estatal adelantó también que se espera visita de organizaciones civiles y sindicales para los días 4 y 5 de febrero. "Vamos a recibir la visita durante el tercer diálogo nacional... en el marco del 89 aniversario de la Constitución".

## AMLO viajaría a municipios queretanos

En el mes de febrero se tiene contemplada la visita del candidato del PRD a la Presidencia de la República

ANA SORIA

En el mes de febrero del 2006, se espera la visita en Querétaro de Andrés López Obrador, candidato del PRD a la presidencia de la República, ahora se tiene programada una gira en los municipios del centro del estado y en la Sierra Gorda, así como reuniones con actores de diferentes sectores de la sociedad.

Tras informar de esta tercera visita, Pablo González Loyola, Dirigente Estatal del Partido del Sol Azteca, aseguró que los queretanos de diferentes municipios han solicitado que López Obrador los visite.

"Nos lo han pedido incluso universitarios, nos lo han pedido gente del sector privado, estaremos promoviendo estas reuniones".

"En qué municipios? La zona conurbada de la ciudad de Querétaro, incluimos



El candidato del PRD a la Presidencia de México, hará gira por el estado.

más muy posiblemente el municipio de El Marqués, la parte central del estado, Ezequiel Montes, Cadereyta, Tequisquiapan, y la Sierra Gorda está en espera, concretamente Landa de Matamoros, Arroyo Seco, Jalpan, nos piden mucho su visita".

Al tratarse de un año electoral, esta visita a la entidad puede ser uno de los puntos donde López Obrador iniciará su campaña partidista hacia las elecciones del 2006.

Por lo pronto López Obrador ha visitado en dos ocasiones el estado de Querétaro, específicamente a los municipios de Querétaro, Ezequiel Montes, Tequisquiapan y San Juan del Río.

En este sentido, González Loyola afirmó que el abanderado del PRD por la Presidencia de la República cuenta con muchos simpatizantes en Querétaro, lo cual demuestra que el partido llegará consolidado a las elecciones del 2006.

C/30 DIC 05 13

# Reformarán ley de organización municipal

Noticias

La LIV Legislatura del estado analizará reformar la Ley para la Organización Política y Administrativa del Municipio en el Estado, para que, conforme la dinámica social, se modifiquen las comisiones permanentes de manera como cuerpos consultivos y de asesoría de los distintos ramos de la

administración municipal.

Lo anterior es porque, según la Iniciativa de Ley de reforma en la materia, "es necesario modificar la denominación de la Comisión concerniente al desarrollo rural y el contenido de la Comisión relativa al desarrollo social y derechos humanos, actualizando la terminología en función de los ordenamientos de reciente entrada en vigor, par-

ticularmente la Ley de Fomento y Desarrollo Pecuario del estado.

Hay varios estados cuya reglamentación municipal tiene comisiones específicas para el desarrollo agropecuario, ese es el caso del Estado de México, Chiapas, Michoacán, Morelos, Puebla, Quintana Roo, Veracruz, Tlaxcala y Sinaloa. "Los cuerpos normativos

actuales en torno a derechos humanos y equidad de género y grupos vulnerables requieren de la utilización de una terminología uniforme, lo que se traduce en la necesidad de adecuar este ordenamiento, específicamente en la competencia de la Comisión de Desarrollo Social y Derechos Humanos", se lee en los considerandos del proyecto legislativo.

N/ 30 DIC 05/3

# Silvia iría por una diputación local

POR GUADALUPE NAVARRO

Noticias

La senadora Silvia Hernández Enriquez, reveló este jueves un cambio en sus aspiraciones para el 2006, y no descartó buscar una diputación local en lugar de la Presidencia Municipal de

Corregidora.

La presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores para América del Norte en el Senado de la República, confió en que este nuevo cargo, no le obligaría a dejar su responsabilidad actual, en la cual ha logrado gestionar importantes apoyos para municipios del estado

de Querétaro, principalmente de la Sierra Gorda y el Semidesierto.

Silvia Hernández comentó que esperará un tiempo más para analizar las posibilidades que tiene para el próximo proceso electoral del 2006, y una vez que haya definido sus expectativas dará a conocer la decisión al respecto.

"Yo creo que el objetivo principal, es servir a mi estado como lo he venido haciendo siempre, desde cualquier cargo u ocupación que se me ha encomendado, vamos a ver qué dice mi partido (el Revolucionario Institucional) y las posibilidades que tengamos para echar a andar un nuevo proyecto."

N/ 30 DIC 05/2

# Cala al PRD local lo dicho por Padierna

## No conoce Querétaro, se defiende el dirigente estatal

POR LUIS MONTES DE OCA

Noticias

Diversas fuerzas del PRD coincidieron ayer en señalar que la diputada federal Dolores Padierna, no conoce el perredismo de Querétaro y está mal informada o parcialmente informada por gente que no es bien vista en el mismo partido, además de señalar que tiene mala memoria al señalar que dentro del partido del Sol Azteca, los candidatos deben ser honorables, cuando han sido cuestionados severamente.

Pablo Héctor González Loyola Pérez, presidente del PRD en el estado, manifestó en entrevista, que son contadas las veces que ha estado aquí Dolores Padierna, a quien conoce desde hace tiempo y respeta, pero no conoce Querétaro y sus visitas no han sido con la gente adecuada, para que

le informen mejor y sus declaraciones, precisó, en todo caso están dadas en la desinformación, en el desconocimiento de la situación política y en especial de la historia del PRD.

No coincidimos, agregó, con la postura de que no existimos, somos de carne y hueso y somos una fuerza por marginal que pudiera considerarse, que actúa, que existe en la vida y estamos seguros del reposicionamiento que tendremos el año 2006. Sus declaraciones, no nos ayudan, los respetamos y exigimos respeto.

Inclusive, añadió Pablo Héctor, fue invitada a varios actos como diputada, también cuando fue asambleísta, en tanto era y, dijo, diputado local y organizamos un encuentro nacional de diputados y fue de las pocas que no asistió, siendo la coordinadora de asambleístas del Distrito Federal y a varios otros eventos en que fue

invitada como una de las diputadas que coordina el área económica, y ahora está haciendo visitas con gente del PRD que al interior del partido no tienen un buen prestigio.

Al preguntársele que si se refería a Juan Carlos Palacios Mondragón, manifestó que no tenía los nombres de quienes habían asistido a esa reunión, que sabía que habían formado varias redes ciudadanas, que no lo son tanto, sino que son de algunos perredistas a los que no les fue bien con los procesos internos.

En entrevista por separado, Fernando Tapia Rivera, aspirante a una diputación local plurinominal y miembro de las Redes Ciudadanas, lamentó las declaraciones de Dolores Padierna y aseveró que contrario a lo que dijo, hoy el PRD está más fuerte que nunca y que si hay discusión entre las diferentes fuerzas que lo inte-

gran ello permite que sea una acción democratizadora, que a final de cuentas saldrán unidos para enfrentar la elección del 2006.

No está equivocada del todo Dolores Padierna, sin embargo esos temores a los "Centradazos" son infundados, el PRD es parlamentario, tiene estatutos e historia, además de que hay desconocimiento, no está bien informada, quienes le ofrecieron la información deberían haberla dado completa o ella debió buscar al Comité Estatal para tener una vasta información e idea de lo que aquí se está viviendo, porque en Querétaro hay cambios sustantivos, se han acercado al partido gente de mucha valía, gente muy preparada, además de muchas personas que aún no creen en el PRD, pero que quieren apoyar a Andrés Manuel López Obrador y

con este tipo de declaraciones, de actitudes de quienes le informaron, lo único que se siembra es desconfianza.

La Regidora Carmen Consolación González Loyola Pérez, manifestó que el verdadero enemigo del PRD no está al interior, está afuera, vivimos bajo un gobierno que se ha caracterizado por sus posiciones de ultra derecha, donde no sólo los partidos de oposición, sino la ciudadanía se ha visto agredido en la violación, inclusive de garantías individuales, donde hay crímenes no esclarecidos, ya con más de un año y hacer este tipo de declaraciones es tener una visión muy corta sobre lo que está sucediendo en un lugar o tener un gran desconocimiento sobre el sitio, no fueron afortunadas sus declaraciones, a nadie ayuda, por contrario fortalece al enemigo central.

N/ 30 DIC 05/2